

ICH WILL EIN GUTER GASTGEBER SEIN

DAFÜR BRAUCHEN WIR EIN FLEXIBLES GESETZ



Walter Stenberg | Eigentümer
Restaurant Haus Stenberg | Velbert

„Was soll ich meinen Gästen sagen, wenn diese spontan etwas länger bleiben wollen? Trotz fester Öffnungszeiten, mit denen ich das Personal plane. Soll ich aufhören, ein guter Gastgeber zu sein? Laut Gesetz muss ich das. Die Lösung: flexible Wochenarbeitszeit. Kein Mitarbeiter hätte ein Problem damit. Im Gegenteil: Mehr Flexibilität, großzügiger Ausgleich. Alle profitieren.“ wochen-arbeitszeit.de

HÖCHSTE ZEIT
FÜR WOCHENARBEITSZEIT

 **DEHOGA**
BUNDESVERBAND